



Mi Universidad

Control de lectura

Nombre del Alumno: Dana Yanelly Solano Narvaéz

Parcial: 4

Nombre de la Materia: Interculturalidad y salud I

Nombre del profesor: Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Nombre de la Licenciatura: Medicina Humana

Semestre: I

NIVELES DE ATENCIÓN, DE PREVENCIÓN Y ATENCIÓN PRIMARIA DE LA SALUD

Dr. Sergio

Jimenez Ruiz

Dana Yanelly

En este tema vamos a separar la atención primaria de la salud (APS) de los distintos niveles de atención que existen, y mediante este suceso vamos a analizar el desarrollo conceptual de la APS. Los niveles de atención nos sirven para ordenar, organizar y clasificar los recursos que necesita una población para satisfacer sus necesidades, y claramente, en base a esto se reconocen tres niveles de atención, los cuales son: (1er nivel), el cual es el más cercano a la población porque es considerado el primer contacto que permite una resolución para las necesidades de atención básicas, que con frecuencia se pueden resolver mediante actividades que incluyen la promoción de salud, prevención de la enfermedad y ciertos procedimientos que manejan la recuperación y la rehabilitación, definitivamente es el principal camino de entrada al sistema de salud por la gran accesibilidad que presenta para una población, de hay que se reconoce que resuelve la mayoría de los problemas prevalentes. Seguimos con el segundo nivel de atención (2do nivel) que se localiza en los hospitales y establecimientos, donde ya se brinda una atención en medicina interna, en áreas como pediatría, gineco-obstetricia, cirugía general y psiquiatría, y se considera que este nivel, al igual que el primer nivel, logra resolver la mayoría de los problemas de salud que conlleva la población, y por último tenemos al tercer nivel de atención (3er nivel) que se mantiene para la atención de problemas poco prevalentes, prácticamente se resguarda para casos que requieren de procedimientos especializados y de alta tecnología, por eso el hecho de que en este nivel se resuelve un total del 5% de

NIVELES DE PREVENCIÓN EN SALUD. CONTRIBUCIONES PARA LA SALUD PÚBLICA

F. Dr. Sergio 'Dana
Jimenez Ruiz yanet

A pesar de haber transcurrido 24 años, desde el día de la declaración del Médico Soberón Acevedo, sigue siendo importante el sentimiento de integración que se vio en la salud y la medicina preventiva, ya que son componentes en la salud pública, pues la prevención en salud es fundamental en esta área, por el hecho de que su objetivo es evitar enfermedades que puedan conllevar a la muerte, por eso se realiza una intervención, tomando en cuenta, el proceso salud-enfermedad. Podemos decir que los objetivos comunes de la salud pública son: promover, conservar la salud y prevenir las enfermedades. Hasta en la actualidad, aun permanecen vigentes ciertos aspectos de la salud pública, con los cuales tuvo sus inicios, uno esencial fue el saneamiento ambiental, que trato de las implementaciones de medidas y acciones destinadas a mejorar las condiciones del entorno para proteger la salud humana y prevenir enfermedades, otra medida esencial en los inicios de la salud pública fue la aplicación de medidas generales de prevención específicas, que fueron dirigidas al individuo, con el objetivo de tratar de evitar las enfermedades infecciosas. Estas medidas, hasta el momento conllevan una importancia en los programas gubernamentales. Tenemos en que ciertos personajes no estuvieron de acuerdo al momento de presentar la relación e integración de la ciencias sanitarias con la medicina, pues no les pareció la idea de que la medicina preventiva se viera como parte de la salud pública. Personajes como Leavell y Clark fueron los primeros en conceptualizar los niveles de prevención, y ellos consideraron que la medicina preventiva puede aplicarse en dos grandes direcciones,

EL CICLO VITAL DE LA FAMILIA (CICLO VITAL DE LA VIDA Y LA SALUD HUMANA)

Dana
Yanely

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz.

En este tema vamos a comprender como es que el ciclo vital de la vida y la salud humana influye en el ambiente del desarrollo, y antes de adentrarnos al tema, cabe mencionar que aquí se deja en claro como se puede reflexionar sobre la independencia entre desarrollo humano y salud, al igual que más adelante conoceremos estrategias que se implementan para que se promueva el bienestar en todas las fases de la vida, o también vistas como etapas. Básicamente este tema se centra en la comprensión integral de como los distintos momentos del ciclo vital se logran vincular al bienestar físico, emocional y social, pues se llega a reconocer un enfoque sistémico, donde las etapas de la vida se analizan en relación con los ciertos factores que se pueden presentar internamente tanto como externamente, los cuales pueden influir en la salud de las personas. Podemos notar como es que las etapas son importantes en el ciclo, pues las transiciones de estas mismas suelen venir con crisis adaptativas, por eso se hace referencia a que las distintas etapas requieren ajustes importantes, para que puedan influir en la salud física y mental, por eso es fundamental incluir también las estrategias de afrontamiento y apoyo social, para que así se puedan superar estas crisis. El hecho de reconocer el progreso que se puede obtener en pequeños grupos familiares, nos ayuda a dar un mejor entendimiento y comprensión entre ellos, por eso es que la familia puede ser tomada desde muchos puntos de vista, y para comprender mejor este tema, vamos a hablar de algunas etapas que se presentan en el ciclo vital de la vida y la salud humana,

ETAPAS DEL DESARROLLO HUMANO

Dr. Sergio Dana
Jimenez Ruiz, Yanelly

En este tema vamos a abordar las distintas etapas del desarrollo humano, y mediante esto vamos a entender como las personas evolucionan a lo largo de su vida, y claro, se consideran ciertos factores que pueden influir en cada etapa, y a lo largo del tema vamos a mencionar palabras claves, como niñez, adolescencia, juventud, adultez, etc. Nos remontamos tiempo atrás, y comprendemos que desde un punto de vista psicológico, el desarrollo humano tiene una antigua historia, pues en su momento se dieron ciertas propuestas de este medio para contribuir a los distintos enfoques que se iban a centrar en este tema, puesto que varios autores tenían distintas opiniones, y cada uno de ellos se centraba en distintos aspectos del desarrollo humano. Después vienen las propuestas de imponer etapas para poder diferenciar algunos aspectos que surgen a lo largo del desarrollo humano, y claramente, después de analizar las distintas perspectivas, se logró imponer etapas, de las cuales vamos a empezar a hablar, mencionando a la primera, que va de la concepción al nacimiento, donde se menciona que también es conocida como el periodo prenatal, donde se considera que es la primera fase del desarrollo humana, y aquí se discute el hecho de que el feto es un ser vivo, pues se sabe que este ya tiene actividad cerebral y procesos de cambios orgánicos, y teniendo en cuenta esto, sabemos que el feto ya logra captar estímulos, al igual nos deja en claro que el feto tiene los inicios de su desarrollo propios de un ser humano desde la concepción, aquí el feto ya cuenta o recibe su herencia genética y colectiva. Priorizamos ciertos puntos de la interacc-

Referencias bibliográficas:

1. Vignolo, J., Vacarezza, M., Álvarez, C., & Sosa, A. (2011). Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud. Archivos de medicina interna (Montevideo, Uruguay), 33(1), 7–11. http://www.scielo.edu.uy/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1688-423X2011000100003
2. Studocu. (s. f.). Niveles de prevención - NIVELES DE PREVENCION EN SALUD CONTRIBUCIONES PARA LA SALUD PÚBLICA Jorge - Studocu. <https://www.studocu.com/es-mx/document/universidad-unimaat/anestesiologia/niveles-de-prevencion/78870492>
3. juliu mont (s. f., p. 130) (2012, julio). El Ciclo Vital de La Familia ... Lauro Estrada Inda | PDF. Scribd. <https://es.scribd.com/document/736161465/EL-CICLO-VITAL-DE-LA-FAMILIA-LAURO-ESTRADA-INDA>
4. ETAPAS DEL DESARROLLO HUMANO María Eugenia Mansilla A. (2016, 16 de noviembre). studylib.es. <https://studylib.es/doc/4664550/etapas-del-desarrollo-humano-maría-eugenia-mansilla-a>